

LA PUBLICIDAD

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS Y TELEGRAMAS

Table with subscription rates for Granada, Provincias, and Extranjero.

FERNANDO GÓMEZ DE LA CRUZ
Oficinas y Talleres, calle de Gracia, núm. 4

Table with advertising rates for Inserciones and Anuncios.

CHOCOLATES ELABORADOS A BRAZO

Los mejores y más nutritivos, los hallarán las familias delicadas en el almacén de los Sres. ROJAS, BALLESTEROS y C.ª

Se venden: la clase de 4 reales, en paquetes de 400 gramos, y las de 5, 6, 7 y 8 reales, en paquetes de 460 gramos.



Nada tan útil como estos exquisitos refrescos que se venden por cajas surtidas a 1 y 3 ptas. en el despacho de gaseosas de E. Peña, Acera Casino 37

LOS CONSUMOS

Para la información pública

No sabemos, si habrán concurrido ó no, corporaciones y consumidores, á la información pública abierta con excelente acuerdo por el Ayuntamiento, sobre el impuesto de consumos, con motivo del próximo arriendo.

Suponemos, que no se cerrará el plazo de la información sin que alguna parte de los muchos contribuyentes que continuamente se quejan, dispongan sus fundadas reclamaciones para que sean tenidas en cuenta en la confección del nuevo contrato.

Nosotros, nos hemos de ocupar también de este asunto para predicar con el ejemplo, tratando hoy la cuestión en su aspecto general y dejando los puntos de vista particulares ó de interés de una determinada industria; para más adelante, en que más que la iniciativa, tomemos el trabajo de apoyar y secundar las peticiones de los interesados, que son, por ley natural, los que deben sostener antes que nadie, sus derechos.

Lo primero que desea todo el que con imparcialidad estudia el impuesto de consumos, es que se suprima.

Lo odioso de la forma de su exacción, el gravitar sobre la necesidad y no sobre la riqueza, sobre la comida y no sobre el lujo; y lo costoso de su recaudación, puesto que deja mayor suma que la que ingresa en las arcas públicas, en manos de agentes intermediarios, explotadores de la miseria general.

Peró, desgraciadamente, no se trata ahora de suprimirlos, y tenemos que ceñirnos, mal de nuestro grado, á exponer algunas consideraciones sobre los puntos que principalmente habrán de tenerse en cuenta en las condiciones del futuro arriendo.

Si respecto á la supresión total de los consumos no insistimos en razón de las circunstancias, no hemos de ceder en la parcial que se refiere á los artículos de primera necesidad.

Nosotros pedimos al Ayuntamiento, que sobre aquellas sustancias que sirven directa é indispensablemente para la manutención del hombre, no se haga gravar impuesto alguno.

No puede justificarse, ni racional ni económicamente, ningún ingreso que merme la, á todas luces, insuficiente y exigua alimentación del pobre.

Determinadas las especies sujetas al adeudo, eliminando cuantas sean posible de las que al consumo de las clases menesterosas se dedican, y hecho un estudio concienzudo de las tarifas, en las condiciones que se fijen en el pliego para el contrato, habrá que tenerse primeramente en cuenta que las garantías que hayan de darse á la empresa, no pueden ni deben ir nunca en menoscabo del derecho y de la dignidad del contribuyente.

Esto de que á las empresas les sea permitido elevar la excepción á regla y tratar á todo el mundo como á matuteros de

profesión no puede tolerarse y constituye hoy tal proceder una singularidad repugnante y bárbara que no tiene parecido en ninguna nación del planeta.

Después los intereses de los consumidores deben quedar perfectamente defendidos de las maquinaciones y abusos de las empresas, señalándose condiciones en virtud de las cuales queden perfectamente definidas las mutuas relaciones y los deberes recíprocos, sin callejones de escape que luego saben aprovechar á maravilla los explotadores de oficio.

Debe cuidarse también que no se dé el caso, hoy frecuente de que los artículos adeuden por dos veces puesto que se les hace pagar á todo lo que se introduce, se consuma ó no en la localidad, habiendo artículos que pagan dos ó tres veces al tener que ser exportados ó remitidos á diferentes poblaciones.

En resumen, al estudiar este asunto en su aspecto general, hacemos nuestras las conclusiones del Círculo de la Unión Mercantil de Madrid que son como sigue:

Primero: Que se haga el contrato en condiciones tan precisas y claras, que se encuentre siempre, en caso de duda, la regla de interpretación, sin provocar conflictos.

Segundo: Que la Empresa considere á todos los ciudadanos como personas honradas y no como defraudadores de sus derechos.

Tercero: Que se eximan de ese tributo, si es posible, los artículos de primera necesidad, base de la subsistencia de las clases proletarias, ó se reduzcan al mínimo los derechos.

Cuarto: Que no puede ser justo jamás cobrar dos veces el impuesto, y, por consiguiente, que las mercancías que, introducidas en Madrid, vuelvan á salir para ser consumidas en otro punto, deben indemnizarse.

Esperamos que todas estas observaciones sean tenidas en cuenta en la información abierta por el Ayuntamiento de Granada.

PARA LAS DAMAS

SABER PAGAR

Voy á disgustar á algunas de mis lectoras, pero quiero decirlo francamente; es una costumbre muy fea, la de no ser exactas en nuestros pagos, de la cual adolecemos casi todas las mujeres. ¿Por qué? A fé mía que lo ignora. ¿Negligencia, descuido, ostentación? O sea que hay un poco de todo. Una vez satisfecho nuestro capricho, no nos damos cuenta de que nuestro proveedor espera el pago por que él está obligado á hacer los suyos con gran regularidad, y de que si abusamos del crédito que nos concede, le originamos perjuicio y nos lo causamos á nosotras mismas, pues las cuentas se agrandan, recibimos cartas... que no contestamos... y hasta damos lugar á que nuestro acreedor se enfada.

Y se ha observado que son precisamente las mujeres más ricas las que más retrasan sus pagos. Parece que á fuerza de estar rodeadas de satisfacciones, no se dan cuenta de que los comerciantes tienen necesidad de que sus ingresos sean regulares que tienen pagos á fecha fija y que de la regularidad de los pagos depende la existencia de las obreras y obreros que confeccionan nuestras toilette, nuestros joyas, etc, etc.

También debe tenerse en cuenta que nuestra morosidad en los pagos puede perjudicarnos grandemente. Los modistas tienen un cuadernito negro donde figuran las clientes ó malas pagadoras lo que quiere decir, que aquellas, sin negar á éstas el crédito las vigilan de una manera fastidiosa, estando, además, expuestas á verse de pronto objeto de una restricción de amabilidad que molasta.

Hay que consignar, sin embargo, que ese defecto no tiene solo su origen en nuestro carácter. También procede de que las señoras jóvenes no están

instruidas en los negocios. Estos no les interesan por que no les han hecho saber que los intereses del próximo están íntimamente obligados con los suyos y que aunque así no fuera, son muy dignos de tenerse en cuenta.

Una de nuestras mejores modistas que se quejaban del estado de cosas que le creaba la morosidad de sus parroquianas, me dijo en cierta ocasión: «Hay clientas que hacen volver diez veces al cobrador, únicamente porque les fastidia molestarse en ir á cojer el dinero.

«No tenemos, en muchas ocasiones, ningún medio para cobrar nuestras cuentas. Las cartas son inútiles, puesto que ni suen se contestan; las visitas son ten molestas para las clientas como para nosotros, y además, son inútiles casi siempre. Demandar ante los tribunales, es poco elegante y una resolución que sólo debe adoptarse en determinados casos. ¿Enviar la factura al correo respo sable? ¿Habría que ver cómo acogían nuestras clientas esa medida!

«Tales dificultades nos obligan á aumentar nuestros precios de una manera anormal, á fin de resarciarnos con una cuenta que se cobre de las pérdidas de tres ó cuatro que se dejan de cobrar. Y luego dicen que vendemos carísimo y que ganamos demasiado.

«¡Ah! si las clientas supieran cuántos beneficios obtendríamos ellas y nosotras, si hubiera regularidad en los pagos. Hacer éstos á su debido tiempo no les costaría trabajo alguno y las cosas marcharían mejor.

«Y es verdad. El crédito es una cosa admirable á condición de que no se abuse de él. Pagar con prontitud la más pequeña deuda es un deber de honor, es una cuestión de interés para todos que necesita ser bien comprendida.

«La rectitud del cliente, sepámoslo bien, hace la honradez del comerciante. Así, poniendo un poco de cuidado y de buena voluntad, dejaría de ser cierto este absurdo de un comerciante: «El crédito es el alma del comercio y la muerte del comerciante».

FRISETTE

EN HONOR DE LOUBET

UNA FIESTA «DE SPORT»

La Correspondencia de España, que como todos los españoles si están gratitud inmensa por el sin igual recibimiento que Francia dispensó á S. M. el Rey Don Alfonso XIII, desea asociarse al entusiasta homenaje que España va á tributar á M. Loubet, y para ello organiza una fiesta que seguramente, resultará grandiosa, no por quien la preparara, sino por quienes en ella tomarán parte.

Hemos querido que la fiesta fuese original y que al mismo tiempo resultase instructiva. No era fácil la tarea de armonizar estos dos extremos; pero en fuerza de buen deseo, hemos hallado medios de redactar un programa que los realiza cumplidamente.

La fiesta podía titularse «del Globo y del Automóvil», los dos grandes progresos modernos, llamados seguramente á producir un cambio radical en el sistema de las comunicaciones. En ella tomarán parte globos y automóviles, poniendo á contribución los conocimientos prácticos de pilotos y automovilistas, pues será una verdadera lucha entre los dos grandes mecanismos del moderno sport.

Suponemos que Madrid está situado por grandes ejércitos y que éstos imposibilitan todo medio de comunicación con las provincias extremas. Sin telégrafo, sin teléfono, sin palomas mensajeras, sin heliografía, sin radiografía, sin medio de atravesar las filas enemigas, el Real Aereo Club de España y el Cuerpo de Aereostacion Militar, lanzan sus globos á la atmósfera para salvar las líneas enemigas y llevar á nuestras tropas, muy distantes de Madrid, las noticias que á la plaza interesa comunicar.

El ejército sitiador, que dispone de numerosos automóviles, emprende la persecución de los globos para impedir que lleguen á territorio enemigo; por fuerzas espías, y en este caso quién mejor que el Real Automóvil Club de España para coadyuvar al completo éxito de la idea?

No se trata de una vulgar correría. Se trata de algo más serio, pues los pilotos de los globos navegarán con ojo avizor para evitar el descenso en lugar donde divisan enemigos, y los automovilistas caminarán con grandes precauciones para que su recorrido no sea estéril. El viento, á velocidad, la altura, mil detalles deberán ser tenidos en cuenta para que el record no sea inútil. Y España habrá sido la primera nación que experimente esos dos grandes medios de locomoción, aplicados al arte de la guerra; el globo y el automóvil.

Podrán vencer los globos ó los automóviles. Si el globo cae sin ser cejado por un automóvil, resultará vencedor; si el automóvil lo caza, resultará vencedor la máquina aérea. Y para que la fiesta tenga mayores atractivos, procuraremos que, además de los premios que podríamos llamar de persecución, haya otros de distan-

cia, de recorrido, para los globos que realicen viaje más largo, y para los automóviles que recorran mayor número de kilómetros.

Del asunto nos ocuparemos en breve con todo detalle, limitándonos por hoy á decir que La Correspondencia dará un premio de importancia, no haciendo pública su cuantía, pues razones de delicadeza nos obligan á no ser los primeros en hacerlo, por temor á que pareciese deseo de obligar á las personas á quienes nos dirigísemos en demanda de su concurso.

Tal vez tomen parte en la fiesta los Clubs franceses, á los cuales nos dirigimos al mismo tiempo que á los españoles.

TRIBUNA LIBRE

GOLPE DE ESTADO

Sr. Director de LA PUBLICIDAD.

Leo con atención cuanto su diario dice bajo el título De política, pues en sus informes se aprende el movimiento y chismero de reuniones y círculos locales donde se procura modestamente resolver los asuntos de la vida pública, y ahora, hallándose próximas las elecciones, se hacen los preparativos para lanzarse á la incruenta lucha en los comicios.

Yo disfruto muchas veces repasando esa ligera crónica, bien por las simplicidades de la gente política que en ella se anotan, bien por las frases incisivas que se le ocurren al que la escribe, vertiendo de su cosecha fina mestaza sobre un plato que de otro modo servido, quizás rechazaría el paladar de los que no pueden acostumbrarse á satisfacer su espíritu con alimento que ni es moral, ni es científico, ni es patriótico, aunque todos estos se n elementos constitutivos de la política verdadera y provechosos, que no cabe, dentro de cráneos estrechos.

Y he tenido la pluma en la mano para trazar un comentario, por si usted se servía ordenar su inserción en su popularísima Tribuna libre; pero la he dejado, por si se le caía en sus garras hasta significar algo demasiado expeditivo, que hubiera ó levantaba una gotita de sangre en blanda epidermis. Pero, cuando veo que el partido electoral con el que ocupa el Poder, por haberse decretado cesantías temporarias, ya me resolví á meter baza en este juego, participando también, ostentando el derecho de ciudadanía, de la indignación de los conservadores.

Si, señor; aunque no soy político, coincido.—según la palabra corriente, con el señor Montero Ríos, en abominar de que se derribe á nadie, de que se destituya á corporaciones ni alcaldes, ni empleados; porque realmente este sistema de los desmoches siempre que se opera un cambio de situación, es un sistema de iniquidad, que debe abolirse en absoluto, por honor del nombre de España, y en el concreto caso á que me refiero, por honor del nombre de Granada.

Discurrir así, llevaba escritas seis cuartillas, que eran una filipica á mi modo, contra D. Felipe; más, después díome la idea de leer otro periódico, y me alegro de ello, puesto que me ha evitado tirarme una plancha atroz.

Usted sin duda había exagerado, ó acaso se proponía buscar el efecto contrario al estampar sus alarmanes asertos.

Su colega solo dice, que la actitud del partido conservador obedece á haber decretado el Alcalde la cesantía de varios guardias municipales que tenían recomendados los concejales del susodicho partido.

¡Hombre! ¿Desde cuándo acá, á los alcaldes no les es permitido remover al personal armado, cuyo nombramiento y separación la Ley les confiere?

¿Ni qué puede influir una resolución de ese género en los actos de los partidos gubernamentales?

Me ha quedado haciendo cruces, y dispuesto á enviar mi opinión, he roto las anteriores cuartillas, por improcedentes, y las he sustituido por las que al fin le remito.

Y mi opinión es sencillísima. Me valdré de una copia para amenizarla: «Aquel que tenga tres viñas y el tiempo le quite dos, que se contente con una, ¡y le dé gracias á Dios!»

Un vecino.

VIAJES REGIOS

Ampliando las noticias telegráficas que ayer publicamos, transmitidas á este periódico por la Agencia Moderna, consignamos los siguientes datos:

mancia, marchará al Borgo de Osma, donde asistirá á una cacería de codornices.

De allí marchará á la Granja, permaneciendo en este último punto un par de días, desde donde se dirigirá á Burgos en automóvil, para unirse á la Reina y á la Infanta, que saldrán de San Sebastián el 29 para presenciar el eclipse de sol.

El día 30 por la noche saldrá de Burgos con dirección á los Picos de Europa, para asistir á la anunciada cacería. A su paso por Comillas se detendrá para almorzar con el marqués del mismo nombre, siguiendo luego su excursión.

Esta durará seis ó siete días, no estando, por consiguiente, de regreso en San Sebastián hasta el 6 ó el 7 de Setiembre próximo.

EL PORVENIR

Goza el presente el pávido mañana á ojos mortales su sagrado celar; siempre el temor que el corazón desvela, que es la esperanza en sus promesas vana.

El ayer ya no es tuyo; quien se afana en abrir un sepulcro? triste escuela que, si advierte callada, no consuela, frío escarmiento á la razón humana.

Todos, empero, con mirada ansiosa buscan en los celajes del futuro la dulce aurora del Edén perdido. No indagues á la esfinge misteriosa, que un velo encubre al porvenir obscuro y la misericordia lo ha tejido.

MIGUEL SANCHEZ PESQUERA.

Notas municipales

Orden del día.—En el edificio de hoy se dará cuenta de los siguientes asuntos.

Extractos de las sesiones del mes de Julio último. Acuerdos de la comisión de Impuestos que ya tenemos publicados. Rectificación de varias partidas en la matrícula de carros y canoas.

Decretos del Alcalde sobre Obras menores de 125 pesetas. Oficios del conservador de la Alhambra para que el Ayuntamiento designe un concejal que forme parte de la Junta que ha de terminar las obras de la acueducto del Rey, y oír las reclamaciones de pago formuladas por don Nicolás Muñuza per maderas facilitadas en el año 1903.

delegado de abastos señor Villegas, que algunos comerciantes de esta plaza encargen pan falso para darlo á los empleados y obreros que les pagan los comestibles por semanas y quince días, cobrándoles 40 céntimos por hogaza, cuando á ellos se lo ponen á 36, ha dispuesto dicho señor delegado, que al comerciante que se le encuentre pan escondido y que esté falso, será multado por primera vez con 25 pesetas, pasando el tanto de culpa á los tribunales, publicándose sus nombres en los periódicos, para que llegue á conocimiento del público.

NOTAS TAURINAS

Dices un diestro malagueño, que el novel diestro malagueño Manuel Román (Costillares) ha sido contratado para torear en Melilla en 17 de Septiembre y el 1.º de Octubre en Granada con Taborerito.

—Dicen de Valladolid que durante una capea de reses bravas celebradas en Tudela han ocurrido dos desgracias. Un espectador falleció repentinamente y un joven que estuvo capeando á un novillo, fué á bañarse después de la capea y se ahogó.

—El domingo se celebrará en San Sebastián, la tan cacareada corrida en que se han de lidiar toros de Miura, pedidos el año anterior por Lagartijo, para probar en dicha plaza su gusapeza. Este alternará con Machaquito y asistirá á la corrida el ganadero.

JUECES SUPLENTES

Ayer firmó el Presidente de la Audiencia los siguientes nombramientos de jueces municipales suplentes:

- De Mertos, D. José Puertas Rubio. Jamilena, D. Juan Cezalla Liebena. Torre Don Jimeno, D. Francisco Pons Navas. Villar Don Pardo, D. Juan José González Grcia. Santiago de Calatrava, Macario Baniche Algado. Higuera de Calatrava, D. Luciano Garrido Cid. Porcuna, D. Joaquín Herrero Cid. Fuensanta, D. Manuel Mens Penzaiva. Valdepeñas, D. Ramón Martínez Peín do. Casarabonela, D. Bernabé López Rodríguez. Pizarra, D. José Infantes Rosas. Cartama, D. Juan Castillo Martín. Alora, D. Francisco Morales Hidalgo. Benalámens, D. Antonio Terriza Benítez. Ojén, D. Tomás Merino Morales. Fuengirolá, D. Manuel García Merino. C-stillejar, D. José María Martínez López. Coin, D. Isidoro Rojas Samper. Guaro, D. Francisco Domínguez Vidales. Monda, D. José Lifián Lorente. Tolox, D. Juan Vázquez Sánchez.

Escuela, D. José Páramos Gay. Alcalá la Real, D. Felipe Martínez Oria. Castillo de Locubín, D. Francisco Peinado Alvarez.

Alcaudete, D. Juan Duro y Duro. Frailes, D. Rafael Garrido Cano. Vilacarrillo, D. Francisco de la Calle Mármol.

Castellar, D. Alejandro Henas Gilo. Chiclana, D. Francisco Belsora. Izonatoral, D. José María Segura. Santisteban del Puerto, D. Simón Lozano Mercado.

Sorichuela, D. Ricardo Romero del Río. Villanueva del Arzobispo, D. Pedro Sánchez Bueno.

Ubeda, D. Matías García Moyano. Canena, D. Andrés García Molina. Jodar, D. Blas Navarrete Cazorla. Rus, D. Pedro Delgado Aranda. S. brote, D. Luis Hidalgo Torre. Torrequebradilla, D. Trinidad Marnez Galera.

Mancha Real, D. Tomás Ayllón Jurado. Beñmar, D. José López Arvalo. García, D. José Ortiz Cantero. Albancher, D. Cesáreo Gómez Molina.

Jimena, D. Julio Calatrava Torres. Ganein, D. Sebastián Castilla. Benarabá, D. Diego Sánchez Monchado.

Jimena de Libar, D. Roque Rubio Sánchez. Algotocín, D. Bernardo Torres de Cozar. Benadalid, D. Francisco Sierra Toledo.

Atajate, D. José González Tello. Cortes, D. Francisco Gil Sabonide. Benalaua, D. José Rodríguez Vallejo.

Granada al día

El Gobernador civil, Sr. Llamas, en vista de la frecuencia con que se repiten en esta capital las desgracias que ocasionan los tranvías, y atendiendo á las indicaciones que reiteradamente le ha dirigido LA PUBLICIDAD, ha dispuesto que por el ingeniero de Obras públicas D. José Peral se efectúe un detenido reconocimiento de todos los frenos de que se han provistos los motores, para que no permitan ni subir ni bajar á los viajeros, estando el tranvía en marcha, para lo cual ordena el Sr. Llamas se coloquen portezuelas en todos los coches, que no se abran sin la autorización de los empleados.

También ha reiterado el Gobernador las órdenes para que disminuyan en las calles de mayor tránsito la marcha de ellos.

El arzobispo de Granada.—Ha llegado á Vinaroz el arzobispo de Granada.

En la estación le esperaban las autoridades con la banda municipal y un inmenso gentío resultando una entusiasta manifestación.

Se han levantado arcos de triunfos, luciendo colgaduras los balcones.

El predico se dirigió á la iglesia en donde se cantó un solemne Te Deum. Anteanoche le visitó una comisión de propietarios y le dieron una serenata de propietarios y le dieron una serenata de propietarios y le dieron una serenata de propietarios.

La colonia escolar en el Fargue.—A las seis y media de la mañana de ayer, salieron los niños de las escuelas municipales que componen la colonia veraniega del Ayuntamiento, en varios carruajes.

En un carruaje iban acompañados los señores Sres. Romo, Horques, López Sáez y el Decano de la Beneficencia municipal Sr. Villoslada.

A las ocho llegaron al Fargue, sirviéndoseles el desayuno, consistente en café con leche y un bollo de aceite á cada uno.

A las diez, se les sirvió un almuerzo succulento, acompañados del Alcalde y de los concejales expresados.

El capitán de Artillería, Sr. Garrido, hizo una fotografía de aquella interesante reunión.

Por la tarde, el médico de la Fábrica de Pólvora, Sr. Quintana Barragán, los pesó uno por uno, al objeto de ver las ventajas que obtienen durante el tiempo que permanecen en el campo.

A las cuatro regresaron el Alcalde y los concejales, muy satisfechos de la obra benéfica que acababan de realizar en favor de tanto desventurado niño.

Ha sido aprobado por el gobernador, el reparto de arbitrios extraordinarios formado por el Ayuntamiento de Cortes de Baza.

Les ha sido concedida licencia de caza, á D. Francisco Bracero Toro y á D. Antonio López.

El alcalde de Loja ha comunicado el accidente de trabajo, sufrido por el obrero Antonio López García.

Ha sido destituido el secretario del Ayuntamiento de Cadiar, D. Francisco Navarrete Rodríguez y se ha nombrado para sustituirle á D. Arsenio Rodríguez Fernández.

Se ha posesionado de la escuela de niños de Turón, el profesor D. Francisco Romero Zurita.

Ha sido nombrado Juez municipal de Torreblascopedro, D. Miguel Ruiz Villar.

PARA REGALOS DE OCASION En SAN JERONIMO, casa de compra-venta mercantil, Zacatín, 33, encontrará siempre el público cuantas joyas pueda desear, á precios inverosímiles, é infinidad de artículos fantasia para regalos y relojes de las mejores marcas.

Visitando esta casa, se obtienen grandes ventajas.

AVISO

La empresa de E. Lebon y C.ª advierte al público que no admitirá ninguna instalacion ni trabajo hecho en ellas por personas que no estén autorizadas por la misma.

De política.—Cumpliendo el acuerdo adoptado anteañoche por determinados elementos del partido conservador, ayer por la mañana estuvieron en la Alcaldía los Sres. Amor y Rico, Pareje y Díez de Rivera, no encontrando al Sr. La-Chica, porque se hallaba en el Fargue; mas por la tarde, buscaronle en su casa los dos últimos señores, y no encontrando al Alcalde, se trasladaron al domicilio de su señor hermano don Juan Ramón, exponiendo á éstos sus quejas.

El Sr. La-Chica les recibió con la afabilidad que le es característica, contestándoles que el asunto no tenía importancia para ocuparse de él. A esto llegó don Felipe é hizo análogas manifestaciones, y los señores Pareja y Díez, marcháronse diciendo, que pondrían en conocimiento del señor Jiménez de la Serna el resultado de su gestión.

—Nos consta de ciencia cierta, que don José Díez Palomares no asistió á la reunión á que aludimos en el anterior número.

—Añoche llegó de Alhama el exdiputado á Cortes, D. Francisco Calvo Muñoz. Lo esperaban, á la llegada del coche, D. Juan Hurtado, D. José Martos de Lafuente, D. Antonio Moscoso Ramos y algunos paisanos suyos.

—En el tren correo de ayer, regresó de Madrid, el exalcalde de Granada, don Eduardo Gómez Ruiz. Habo de manifestarnos, que él es el candidato oficial por Huéscar, porque así se lo han hecho saber, después de convenirlo con el ministro de la Gobernación, los señores Puigcerver y Garzón. Parece que éstos le dijeron que se vistiese á Granada, para avistarse con el Gobernador, quien ya debe tener las necesarias instrucciones, y que si el Sr. Llamas no las hubiera recibido, que les telegrafiase inmediatamente, para hacer valer los derechos de un antiguo liberal que tiene reconocida la jefatura del señor Montero Ríos.

En efecto, por la tarde visitó el señor Gómez Ruiz al Gobernador, acompañado de los señores Puigcerver y Garzón, y los tres señores mencionados, que no habia recibido las instrucciones de que le hablaban, y que hoy telegrafiaría al señor García Prieto, preguntándole.

Suponemos que el Sr. Gómez comunicaría ayer mismo á los Sres. Puigcerver y Garzón el resultado de su entrevista con la primera autoridad civil, y nos va pareciendo que el distrito de Huéscar es un hueso, reservado á la hermosa dentadura del Sr. Romero Robledo, quien parece tiene empeño en que lo represente su sobrino el Sr. Boze, porque con alguna moneda ha de cobrar los favores que él hiciera al actual diputado Sr. Bañón.

—Dijese ayer, por algunos amigos del señor Marín de la Bárcena, que éste va á quedar, como candidato único en el distrito de Guadix, porque el actual ministro de la Gobernación no da cuartel al señor Suárez Inclán, porque se siente resentido del disgusto que le diera en el Congreso el exdiputado á Cortes del distrito mencionado.

Pero el señor Inclán escribe á sus amigos, que tengan calma y lo esperen, porque ocho días antes de la elección han de tener ocasión de convencerse de que es el verdadero candidato del Gobierno.

—Parece que el Gobernador ha recibido instrucciones para que no se toque al distrito de Alhama, que ha de ser para el Sr. Montes Joveljar, y don Lorenzo Moret será reelegido por Albuñol, ya que su señor padre ha de ser diputado por la circunscripción de Cádiz.

—Dijese anoche, que el Sr. Montero Ríos ha concedido más diputados por esta provincia al Sr. Manra, para que sean senadores el Sr. Rodríguez Acosta y dos liberales.

—En el Centro electoral de los conservadores, reuniéronse significados elementos de las parroquias de San Cecilio, Santa Escolástica y Sagrario, reinando mucho entusiasmo por reelegir al Sr. Marqués de Portugal.

—También hubo gran animación en el Centro liberal, donde se reunieron los electores de San Ildefonso muy propiamente á trabajar hasta conseguir el triunfo de los Sres. La-Chica y Manzano.

—En una huerta de los callejones de Gracia, se celebró ayer tarde una reunión de republicanos, asistiendo los señores Ortega y Garrido Atienza.

—También se reunieron los de San José, en el establecimiento de D. Francisco Fajardo, situado en la Cruz Verde, hablando los señores Ortega, Romacho, Fajardo, Llaneli y Barbero. Este fué muy aplaudido.

—Los señores Jiménez de la Serna y Rico Garzón, visitaron ayer al presidente de la Audiencia para recomendarle el nombramiento de varios jueces municipales suplentes de pueblos cercanos á Granada.

—No estuvo pesado anoche un candidato á quien el Gobierno ha dispensado el gran favor de que pueda llamarse encasillado.

Se refería al apoyo que se ofrece en el ministerio correspondiente á los edictos, añadiendo que oyó dar á un monarca este consejo:

—Nada; V. se marcha al distrito, dice que es ministerial, y cuente usted con el act. ¡Hay que tener habilidad, energía... y mucho valor!

Ha fallecido el Alguacil de esta Audiencia, D. Francisco Baeza García.

Le han sido concedidos veinte días de licencia, al médico forense del distrito del Campillo, D. Francisco Santos Domínguez.

Ha sido nombrado vicesecretario de la Audiencia de Jaen, D. Juan Laraña Vazquez.

Ayer libró el señor Rico Garzón sus haberes del mes de Julio último al personal de porteros y ordenanzas de la Diputación.

Le ha sido concedida la pensión de 550 pesetas anuales á D.ª Elena Méndez, huérfana de D. Juan Méndez, juez de 1.ª instancia que fué.

La guardia civil de Pinos Puente, ha detenido á Antonio Deza Martín y Antonio Lafuente, autores de un hurto de calzado, á D. Miguel López.

Ha sido nombrado, interinamente, jefe de Negociado de Agricultura en esta provincia, el ingeniero agrónomo, D. Eduardo Lazotilla.

La guardia civil de Loja ha detenido á Manuel Ardivies, Diego Navarro y Dolores García, como presuntos autores de haber entrado en casa del rico propietario de dicho pueblo, Sr. Alvarez, con objeto de robar.

Ha sido nombrado secretario del Ayuntamiento de Huéscar, D. Dionisio López García.

Delegación de Hacienda.—Pagos para hoy: Don Francisco Segra y Depositario pagador.

Sortear el Conficto.—Antes de que el mes termine, se publicará un real decreto en que se declaren prorrogados con las diversas naciones que habian tenido y tiene por base las ventajas que teníamos concedidas á Suiza.

Para dicho real decreto se usará la autorización consignada en la ley que votaron las Cortes en el último día de sesión.

El real decreto, respecto al cual se habrán cambiado las notas procedentes, será uno sólo en que se hará mención de las distintas naciones á quienes se seguirán concediendo las ventajas de la tarifa de favor que se había concedido á Suiza.

En cuanto á ésta nada se podrá decir mientras no se llegue á nuevo convenio con ella.

También habrá que esperar al fin de la negociación con Italia para lo relativo á esta nación.

Mucho nos tememos que todo ello sea una preparación para decirnos que nuestros vinos no tendrán fácil entrada en la República Helvética.

Sentando precedentes.—Leemos en Las Noticias de Barcelona.

«Por el ministro de Gracia y Justicia se ha dictado en 2 de Agosto y publicado en la Gaceta del 8, una real orden en que, á instancia del Banco de España, dispone como aclaración del artículo 4.º del real decreto de 28 de Febrero de 1903, que solo estarán sujetos al reparto entre los notarios que aquel artículo establece aquellos asuntos en que el Estado tenga algún interés ó participación, quedando en libertad en los demás de elegir notario entre los de la localidad.

Como quiera que si no recordamos mal el Banco Hipotecario obtuvo ya una declaración análoga, es de creer que quedará anulada en absoluto la mal pensada obligación de llevar á reparto las protestas de letras, que tantos perjuicios irrogaba y tantas dificultades ofrecía en la práctica.»

Mercado de aceites.—En Bilbao se cotizan: filtrado en latas de 10 kilos á 16.50 pesetas para Vizcaya y á 15.ª para fuera de la provincia. Los 100 kilos, á 151 y 139 pesetas, respectivamente: la misma cantidad de Montoro superior, de 117 á 150; Sevilla viejo, á 115 y 108.

En Sevilla se cotizan á 46 reales arroba.

En Valencia quedan como sigue: del país, á 56; Tortosa bueno, á 54; id. mediano, á 50; id. inferior, á 46; andaluz 1.ª, á 45; méquina, á 42; manchego, á 48; mani del país, á 48; Mozambique, á 44. Todo reales la arroba de 30 libras, fuera de puert.

En Córdoba se cotiza á 42 reales la arroba; en el Carpio, á 41.

En Málaga el precio en las puert es de 42.

La veda.—En cumplimiento de lo prevenido por el art. 17 de la vigente Ley de caza desde 1.º de Septiembre próximo venidero quedará levantada la veda en esta provincia.

Antequerana.—La compañía de los Ferrocarriles Andaluces, anuncia precios especiales para asistir á la feria y corrida de toros que del 20 al 25 de setiembre.

te mes se han de celebrar en Antequera. Los billetes de feria valen 11 en segunda y 8 en tercera, y los de toros, 6 y 4 respectivamente.

La Gaceta llegada ayer á Granada publica la siguiente plantilla de personal para la cárcel Audiencia de esta capital y como sigue:

Un director de segunda clase, con 5.000 pesetas; un sub-jefe inspector de primera clase, con 3.500, un oficial administrador, con 2.000; un jefe de vigilancia, con 1.500; seis vigilantes de segunda clase, á 1.000 cada uno.

Ha sido nombrado por oposición inspector de sanidad en Granada, D. Juan Rosado Fernández.

Semanarios.—Se anuncia la salida de uno costado por elementos del distrito de Guadix, titulado La Avispa, y la reaparición del antiguo semanario que se denominaba El Manicomio.

A consecuencia de la conmoción cerebral que sufrió al cese por las escalas de su casa Juan Ibáñez Izquierdo, falleció ayer tarde en el hospital de San Juan de Dios.

Hoy les será hecha la autopsia por los forenses del distrito del Sagrario.

Viajeros.—Añoche llegó á Granada el exdiputado á Cortes por el distrito de Alhama y notable periodista, don Francisco Calvo Muñoz.

—El señor Jiménez de la Serna suspendió ayer su viaje, y hoy debe haber salido para Almería.

La policía ha puesto en el arresto á Rosa Carmona Martín, autora del hurto de diez pesetas á su convecino José Villa López.

Servicio de la plaza para hoy.—Parada Córdoba. Jefe de día, don Jerónimo Alonso Riesco, teniente coronel de Victoria.—Imaginario, don Federico Sánchez Salazar, teniente coronel de Córdoba.—Hospital y provisiones, don Antonio Alonso Domínguez, tercer capitán de Artillería.—Platón en Torre Bermuja, Artillería.—Paseo de enfermos, Córdoba.

De orden de S. E. el sargento mayor de plaza Manuel Gil.

Metales.—Anteayer, cotizáronse en Londres estos precios: Cobre 1000 kls. 69 L 10 chs. 00 din. Estaño » » 140 » 00 » 00 » Plomo » » 14 » 00 » 00 » Zinc » » 24 » 11 » 06 » Plata 1 kg. de 100 á 102 francos.

Si me acordaré de Orive, que en vez de «Querida Antonia» á guapas veces escribo: «Querida Agua de Colombia».

La antigua casa de Aurioles hace un chocolate tal que se chupa usted los dedos sin poderlo remediar.

Los niños igual que los ancianos pueden usar sin peligro las Pastillas Morelló, por no contener ningún calmante narcótico.

Nada tan eficaz y agradable como el agua de las acefónicas del estómago, como el uso de «Aguá del Pilar» en las comi'sas.

Notables efectos El mareo de mar, la dilatación del estómago, vómitos, pirosis, acedias, aguas de boca, diarreas, disenterias y pesadez gástrica, se curan con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Doctor Duarte Oculista.—Consulta y operaciones todos los días menos los festivos, de 2 á 5 de la tarde.—San Matías, 17.

El mejor preservativo contra la gripe y demás enfermedades infecciosas, es el agua de la Salud de Lanjarón usada hoy como agua de mesa por numerosas familias. Las de la Capuchina, Capilla y San Antonio, las prescriben médicos de reconocida fama, á los enfermos del hígado, anemia y diabetes.—Despacho en Puerta Real, á 30 céntimos botella.

De interés.—Las moscas propagan gran número de enfermedades, pues llevan de un punto á otro los gérmenes que las producen.

Usar el Vampiro (caza-moscas), es verse libre de tal peligro y de las molestias de tan asquerosa plaga.

Véndese en la imprenta de LA PUBLICIDAD, Gracia, 4, Granada, á una peseta docena.

MIL PESTAS es el que presente Cápsulas de Sándalo mejores que las del Doctor Píed, de Barcelona, y que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.

Partida de ladrones

Merced á las acertadas disposiciones del nuevo jefe de vigilancia, D. José Ibáñez, secundadas con loable celo por el inspector señor Guevara, se ha dado con una cantera de ladrones, y se está en buen camino para conseguir limpiar á Granada de unos peligrosos turistas que, en vez de haber venido á admirar nuestros monumentos, se ocupaban en cometer atentados á la propiedad.

Ayer fueron detenidos dos personajes de malísima pinta, ocupados en prenderse flamantes, en tal cantuado, que pudieran servir de equipos para casar se, y además, á uno de ellos, 109.07 pesetas y al otro una suma menor de dinero, cuya procedencia tratan de explicar afirmando que en un cortijo habían descubierto un tesoro; cuando todos los tesoros que los moriscos dejaron bajo tierra, se descubrieron hace tiempo.

Con tal motivo, el señor Ibáñez ordenó que compareciera el criado del señor Leiva, que, como recordará el lector, aseguró le atracaron dos sujetos en la calle de San Antón, robándole 500 pesetas en billetes de 50 que acababan de darle en el Banco donde había cambiado uno de aquel valor.

Pero el criado, después de muchas dudas, solo dijo que parecía ser uno de los detenidos el que le había sujetado por detrás.

Mas, es el caso, que los discípulos de

Caco que ha atrapado la policía, confiesan que entre ellos y un tercero, á quien se busca se repartieron más de seiscientos pesetas producto del inventado tesoro; lo cual demuestra, que pertenecen á una partida que ha llevado á cabo diferentes golpes de mano, y que, probablemente, serán ajenos al atraco antes referido.

Esta madrugada, el jefe é inspector señores Ibáñez y Guevara, practicaban gestiones para poner en claro extremos importantes del asunto; y de cualquier modo, es indudable, que han prestado un buen servicio, que pronto ha de coronar un completo éxito.

DE TEATROS

La compañía de Duval ha estrenado en Linares, la zarzuela Vida Nueva y ha cantado Bohemios, con gran éxito.

—La compañía Al-gría, que acúa en Lara, de Málaga, anuncia su despedida para el próximo martes, y se trasladará á Gibraltar.

—Se encuentra de temporada en Málaga, al lado de su familia, el saladísimo actor Hilario Vera, del que tau buenos recuerdos tiene Granada.

—La peseta enferma y Los guapos, están proporcionando entradas á Ortas en Vital Aza, de Málaga, y gusta mucho la tiple Srta. Suárez.

—Ha debutado en Cádiz, con Boheme, la compañía de Giovanni.

—Anteayer debutó en el teatro-circo de Córdoba, el tenor Sr. Bezares con las zarzuelas El duo de la africana y La alegría de la huerta.

En ambas funciones hubo verdaderos llenos y Bezares escuchó entusiastas aplausos.

—El dueño del cinematógrafo que hasta ahora ha actuado en el teatro Alhambra, sale hoy para Motril, don de exhibirá, en tres ó cuatro días, las mejores películas de su extensa colección. Suponemos que ha de hacer un gran negocio, porque lleva asuntos interesantes.

—El popular revistero de teatros J. R. asegura ayer en un artículo, que nosotros hemos dicho que viene á Isabel la Católica la compañía que dirige D. Miguel Muñoz. Se ha equivocado el amigo, porque nosotros dijimos, que el Sr. Muñoz va á Málaga; y si ha querido al equivocarse esa noticia que le informamos de lo que viene el próximo otoño ó invierno al primero de nuestros colegas, pronto podremos complacerle, porque la excelente combinación que se prepara, se ha de dar en los primeros días de Septiembre. Lo único que se puede anticipar, es que en Isabel la Católica habrá este año ópera, zarzuela grande y chica, verso, y un espectáculo notable que ha pedido el citado teatro, por ser el más importante de Granada.

EGOS DE SOCIEDAD

—Habiéndose registrado en Barcelona, varios casos de enfermedad infecciosa en las barracas de mendigos situadas en las carreteras de Valencia, las autoridades dispusieron el desalojo inmediato de las mismas.

De madrugada se personaron en el lugar dicho varios guardias civiles y municipales, ordenando el abandono de las barracas y conduciendo los inquilinos al lazareto construido en la sección marítima del Parque, donde permanecerán quince días. Después se estudiarán las formas de expulsarles de la ciudad.

Son 60, entre hombres, mujeres y niños, los citados portadores, llenos de miseria moral y material.

Las autoridades proyectan destruir dichas viviendas por el fuego.

También en unas cuevas de Granada, snida infecta l'gón de seres desventurados, en hacinamiento repugnante.

Del asunto se ocupó ha bastante tiempo en Cabildo, el médico señor Vidal, y á la sazón el alcalde y también médico señor Amor, hubo de dictar órdenes para impedir la continuación de albergues en condiciones tan miserables y contrarios á la higiene.

Más pronto se olvidó el asunto, y sería conveniente que se destruyesen esas viviendas, á imitación de lo dispuesto en Barcelona.

BARCELONA-GRANADA

Colonia de mendigos

Habiéndose registrado en Barcelona, varios casos de enfermedad infecciosa en las barracas de mendigos situadas en las carreteras de Valencia, las autoridades dispusieron el desalojo inmediato de las mismas.

De madrugada se personaron en el lugar dicho varios guardias civiles y municipales, ordenando el abandono de las barracas y conduciendo los inquilinos al lazareto construido en la sección marítima del Parque, donde permanecerán quince días. Después se estudiarán las formas de expulsarles de la ciudad.

Son 60, entre hombres, mujeres y niños, los citados portadores, llenos de miseria moral y material.

Las autoridades proyectan destruir dichas viviendas por el fuego.

También en unas cuevas de Granada, snida infecta l'gón de seres desventurados, en hacinamiento repugnante.

Del asunto se ocupó ha bastante tiempo en Cabildo, el médico señor Vidal, y á la sazón el alcalde y también médico señor Amor, hubo de dictar órdenes para impedir la continuación de albergues en condiciones tan miserables y contrarios á la higiene.

Más pronto se olvidó el asunto, y sería conveniente que se destruyesen esas viviendas, á imitación de lo dispuesto en Barcelona.

Mercancías llegadas ayer á Granada

De Sevilla, 2 bultos, cinta, Serrano. De id., 1, cuadro, Almagro. De Valdepeñas, 1, ropa, Bárcena. De Valencia, 2, algodón, Morales. De C. Vaca, 1, briguetas, Genil. De Riofrio, 100, cebada, Hurtado. De Tocón, 33, efectos feria, Portador. De Fátarroya, 2, halla, Azucarera. De Ariza, 1, baldosín, Moreno. De Sevilla, 1, madera, Contreras. De C. Vaca, 1, briguetas, G. mil. De Linares, 140, plomo, Oliveras. De Barcelona, 1, ropa, Moreno.

De id., 1, metales, Segundo. De id., 2, colores, Torres. De id., 2, id., Heredia. De id., 1, Ortopedia, Rey. De id., 1, id., Sigler.

Drama en un tren

En Villarrobledo ocurrió el día 16 un sangriento suceso.

En un tren de mercancías, procedente de Albacete, venían en un vagón abierto Joaquín Vargas Ortiz, Ramón Tebar y otro sujeto, cuyo nombre se ignora.

Entre la estación de Villarrobledo y Matasverdes se produjo una cuestión entre Vargas y los otros dos sujetos. Tebar disparó dos tiros sobre Vargas, hiriénndole, y trató después de arrojarlo del tren.

A los gritos de la casillera y de la hija del jefe de la estación de Villarrobledo, el guardaferro y el guarda-aguja hicieron señas para que el convoy se detuviera.

En este momento el desconocido asió una puñalada en el cuello á Vargas, tirándole después á la vía, con objeto de que el tren le arrollase y pareciera haber sido víctima de un accidente casual.

En el momento de detener el tren su marcha el agresor se dió á la fuga, y se cree que no tardará en ser detenido por las fuerzas de caballería de la Guardia civil, que secundando las órdenes de su jefe el celoso teniente señor Aguilera, salieron en seguida persiguiendo al asesino.

Parece que el móvil del crimen ha sido que el Tebar había estado al servicio del herido y éste le había despedido de su casa.

Los médicos señores Morsgón y Solares practicaron al herido la primera cura, encontrándole dos heridas de arma de fuego en la cabeza, y una de arma blanca en el cuello, todas gravísimas, hasta el exremo de temer un próximo y fatal desenlace.

Noticias Telegráficas

El encasillado ha disgustado á los demócratas de Valencia y afirman que no prosperará.

—De un duelo entre militares y estudiantes han resultado varios heridos en Cartagena.

—Los republicanos de Zaragoza se disponen á rec bir solemnemente á la Juventud Republicana de Barcelona, la cual llegará el día tres de Septiembre.

—Cerca de Pau ha descarrilado el expreso, resultando el maquinista y fogonero heridos.

—En Ledavi (Valencia) se ha originado una sangrienta colisión, de la que han resultado heridos el juez municipal, un concejal y varios vecinos.

—En San Petersburgo se asegura que el zar abdicará en su hijo mayor y reinará tres miembros presidido por el príncipe Constantino.

The Times publica una correspondencia de Tángier, en la que dice que en las legaciones de Francia y Alemania se desmiente el cambio oficial de comunicaciones sobre la firma del contrato para el empréstito alemán.

«Le Ganlois» dice de Tángier que los indígenas están descontentos con la permanencia de Tattenbach en Fez y le preparan un complot.

Añade que á fines de Julio le cortaron la cabeza á tres indígenas.

—En Janghay aumenta el boycotaje contra las mercancías yanquis.

La industria algodonera ha perdido 10 millones de dólares.

—En Macedonia la soldadesca otomana ha cometido graves tropelías.

En la aldea de Orasnetz, en un solo día ha violado 70 jóvenes.

En Newport ha incendiado siete aldeas habitadas por cristianos, asesinando á los hombres y violando á las mujeres en presencia de sus esposos.

—En Lisboa falleció el exministro D. Emidio Navarro.

—En Río Janeiro se ha cerrado el Congreso latino.

La autoridad eclesiástica de Italia ha averiguado que la niña que nació hace poco tiempo en la Inocencia de Santiago, es hija de una dama italiana que dió á luz en dicha Inocencia, muriendo á consecuencia del parto.

Dicha dama ha legado á su hija una inmensa fortuna.

—Dicen de Londres que se halla enferma la emperatriz Eugenia.

—Dicen de Petersburgo que el Czar ha autorizado un empréstito de 200 millones de rublos.

—Telegrafian de Pamplona que en el pueblo de Larroga ha sido asesinado puñaladas el juez municipal.

—Ha tomado posesión de la Alcaldía de Málaga, D. Manuel Martín.

—Han celebrado una conferencia telefónica el ministro de Instrucción pública y el gobernador de Burgos.

El día 29 llegarán el Rey, la Reina y la Infanta María Teresa.

La Real Sociedad Astronómica de Londres ha acordado enviar una Comisión de veinte astrónomos que llegará el día 29 para montar una estación en el paramo de Cortes.

—D-spachos de Constantinopla anuncian que se han descubierto en Smirna numerosas bombas semejantes á las recogidas en Constantinopla después del atentado contra Abdul-Hamid.

Es un paso hacia lo que llamaba Fourier «el trabajo agradable».

—El general Dragomiroff, uno de las glorias militares de Rusia, se encuentra moribundo.

Parece que la causa de su enfermedad ha sido la gran depresión de ánimo que sufrió al ver las derrotas del ejército que él acudillara tantas veces.

La noticia de su próximo fallecimiento ha causado dolorosa sorpresa en Petersburgo, donde el veterano estratega constituía una esperanza para el partido de la guerra.

DESDE ALBUÑOL

Viaje de D. Natalio Rivas

A las ocho menos cuarto de la mañana de hoy, llegó el popular hijo de esta ciudad don Natalio Rivas, procedente de Orgiva acompañado de los señores don José García Moreno, don Plácido Vargas, don Florencio Porpe'a y don Anarés Gutiérrez. Salieron á esperarlo cerca de Sorvilan, don Francisco Fernández García y don Antonio Rivas.

Desde las cinco de la mañana, estaba la carretera inundada de un inmenso gentío, que era imposible transitar, donde no solamente se veía lo más selecto y escogido de la ciudad, sino nutridas representaciones de Al'ondón, Murtes y otros pueblos limítrofes, y de los cortijos del término. Los coches anunciaron su proximidad y á más de un kilómetro de la población echó pie á tierra con su acompañamiento para saludar á sus paisanos, marchando entre cohetes y exclamaciones de entusiasmo, á la casa donde se hospedó, que es la de don Antonio Rivas.

Imposible es detallar nominalmente los señores que han concurrido á esperar á don Natalio, y renunciamos á ello por el temor de incurrir en omisiones.

Reciba tan ilustre huésped la más cordial bienvenida de sus paisanos, que desean vivamente le sea grata su estancia entre nosotros y quiera el Cielo sea el portador á su patria de días más venturosos y felices que hegan renacer á este pueblo á una vida de prosperidad y de progreso.—Pelayo.

17-8-1905.

Los abogados fiscales

Los abogados fiscales sustitutos se han dirigido el ministro de Gracia y Justicia solicitando lo siguiente:

1.º Que en la futura ley orgánica se considere formado un Cuerpo de aspirantes al ministerio fiscal, y constituido por los que actualmente desempeñen el cargo de abogados fiscales sustitutos, sirviendo para determinar el número de su escalafón é ingreso en la carrera la antigüedad, y dando de luego entrada por las últimas categorías, si hubiera vacantes, á los más antiguos, ingresando los demás en turno atorno con los de oposición.

2.º Debe exigirse como requisito indispensable para figurar en el Cuerpo mencionado de aspirantes al ministerio fiscal estar desempeñando el cargo de abogado fiscal sustituto al implantarse las reformas y llevar en él más de dos años consecutivos, ó, si llevasen menos, haber ejercido la profesión de abogado en capital de provincia más de seis años sin interrupción ni nota desfavorable alguna.

3.º Que los años de servicio que se fijen en la ley adicional á la orgánica del poder judicial sirvan para el ingreso en la carrera judicial con la categoría que en la citada ley se reconozca.

4.º Reconocer en todo caso derecho preferente para ser nombrados jueces y fiscales municipales en las capitales de provincia y cabezas de partido, á cuantos fuesen abogados fiscales sustitutos el establecer las próximas futuras reformas.

EQUIPOS PARA BAÑOS

Para ropa blanca, preñeran siempre los acreditados almacenes EL

# Por Telegrafo

AGENCIA MODERNA

Madrid

## La prisión de Bon-Mzian-el-Miliani

Madrid 18.—El incidente originado por la prisión del súbdito argelino ha coincidido con una serie de muestras de aprecio hacia el Sultán por parte de Alemania, lo que demuestra el estado actual del espíritu del Makhzen.

Este, si no se detiene en semejante camino, es seguro que ha de comprometer los intereses de los súbditos franceses.

Como telegrafiamos ayer, la escuadra holandesa ha llegado a Tánger.

El almirante visitó a Mohamed Torres, yendo acompañado del encargado de Negocios extranjeros de Alemania, pues no existe representante holandés encargado de los negocios del país.

En la Legación alemana se ha verificado un banquete en honor de los marinos. También se ha celebrado una recepción.

La escuadra partió ayer.

Comunican de Tánger que la prisión del súbdito argelino Bon-Mzian el-Miliani constituye una transgresión de los tratados entre Francia y Marruecos y el tratado de Madrid.

El ministro de Francia ha protestado enérgicamente reclamando las reparaciones necesarias y, ante todo, la libertad inmediata del prisionero.

Además, reclama una indemnización y la destitución del caud culpable.

Las últimas noticias, que alcanzan hasta el sábado pasado, dicen que el ministro francés no había obtenido satisfacción alguna.

El caud ha alegado que desconoce la nacionalidad de Miliani.

## El empréstito alemán

Se ha firmado y anunciado oficialmente, el contrato entre la legación alemana en Tánger y el Makhzen para un empréstito.

Cunde el disgusto entre las potencias, especialmente en Francia, pero se disimula para evitar complicaciones.

## Obsequio á Loubet

Cuando visite á Madrid el presidente de la República francesa, Mr. Loubet, el notable artista señor Sorolla, le obsequiará con dos recuerdos, y otros artistas harán lo mismo.

## Manifestación naval

Las escuadras francesa y alemana harán una manifestación naval en Tánger, para imponer las reclamaciones que se tienen formuladas al Gobierno sarraceno con motivo de asesinato y detención de súbditos de aquellos países.

## Los socialistas

En la reunión de los socialistas, han acordado presentar candidatura cerada por Madrid.

## El casamiento de la infanta

Se ha confirmado, que en breve se circularán á las naciones

cartas reales de D. Alfonso XIII, invitándolas á la boda de su hermana la infanta doña María Teresa, con el Príncipe de Baviera. Concederáse á este honores de infante real español.

## Don Alfonso XIII y el jefe del Gobierno

Cuando llegue á la Granja el Rey, conferenciará con don Alfonso XIII el presidente del Consejo, don Eugenio Montero Ríos.

## Los republicanos de la Argentina

Despachos de Buenos Aires, dan cuenta de haberse celebrado en dicha capital, un gran mitin republicano.

El objeto del acto ha sido adherirse á la candidatura del señor Calzada, y á tal propósito pronunciáronse entusiastas discursos, que aplaudió la numerosísima concurrencia.

Se leyeron muchos telegramas de adhesión y un mensaje que dirige la Liga republicana de la Argentina á los electores de Madrid.

El señor Malagarriga hizo el resumen, encareciendo la necesidad de cumplir el programa del partido republicano en las cuestiones sociales, internacionales y financieras y matando la vieja querrela entre federales y unionistas.

La prensa dedica grandes elogios al doctor Calzada.

## El Ministro de Marina

Mañana saldrá para el Ferrol, con objeto de inspeccionar el arsenal, D. Miguel Villanueva.

Después irá á la isla de San Fernando, para visitar la Carraca.

Y finalmente, á Cartagena.

## Los futuros presupuestos

El Gobierno aplicará á los presupuestos la Ley de Enero de 1900.

## El Conde de Romanones

El Ministro de Agricultura, Industria, Comercio y Obras púcas, ha marchado á Sigüenza.

## D. Eugenio Montero Ríos

El jefe del Gobierno irá á San Sebastián en la semana próxima.

## BOLSA DE MADRID COTIZACION

4 0/0 perpétuo interior.	78 70
En diferentes series.	79 20
5 0/0 amortizable.	98 50
En diferentes series.	98 50
Cédulas Hipotecarias.	000 00
Banco de España.	421 50
Arendataria Tabacos.	394 00
Acciones preferentes de la Sociedad Azucarera	80 00
Obligaciones de idem.	00 00
<b>CAMBIOS</b>	
Franco París á la vista.	31 90
Libras Londres vista.	33 20
Exterior Español.	91 50

## Provincias

### Una huelga que empeora

Barcelona 18.—Se agrava la huelga de cerrajeros de esta capital.

## La combinación diplomática

San Sebastián.—Además de los nombramientos de embajadores que ayer telegrafiamos, se han firmado hoy por Su Majestad, los decretos correspondientes, nombrando al Sr. Arcos para la embajada en el Quirinal, Carrero para Guatemala y German Ory para el Cairo.

## La falta de dinero

San Sebastián.—Se ha firmado un real decreto suspendiendo la implantación de los decretos referentes á reformas en el ramo de Instrucción pública, por falta de los créditos necesarios.

## Rector

San Sebastián.—Su Majestad ha firmado los correspondientes decretos, aceptando la dimisión al Rector de la Universidad de Barcelona, y nombrando para sustituirle al Sr. Bonet.

## Catastrofe marítima

Granollers.—Ha ocurrido á la vista del puerto un espantoso choque de vapores que traían pasajeros, resultando treinta heridos.

## Los hambrientos

Málaga.—En varios pueblos de esta provincia, donde se sufre con más rigor la crisis agraria, se han verificado manifestaciones de hambrientos, que pedían enérgicamente pan y trabajo.

Algunos alcaldes han presentado la dimisión.

## Pequeña combinación de gobernadores

San Sebastián.—El gobernador de Ciudad Real, D. Ramiro Colmas, pasa á Palencia.

Se ha nombrado gobernador de Ciudad Real, á don Santos Ruiz Zorrilla.

## Escuelas de la lengua española

El Ministro de Instrucción pública, señor Mellado, proyecta crear en Francia y Portugal, Escuelas en que se enseñe el idioma español.

Para realizar su pensamiento cuenta con el apoyo de las colonias españolas respectivas y del Gobierno.

## El Rey á Navarra

San Sebastián.—D. Alfonso irá el domingo á Betelú y regresará á la noche.

## Extranjero

### Acercas de la entrevista de dos soberanos

París 18.—Desde Viena comunican que en las círculos políticos se hace resaltar que la entrevista en Ischi entre los soberanos de Inglaterra y Austria tuvo caracter amistoso.

Sin embargo, el haber conversado á solas y sin testigos Eduardo VII y Francisco José da importancia á la entrevista.

Indudablemente, el Rey de Inglaterra ha querido conversar con el Emperador de Austria sobre varias cuestiones de las actualmente sobre el tapete, y especialmente acerca de las relaciones con Alemania, la Conferencia sobre Marruecos y las reformas de Macedonia.

Ambos soberanos pasearon en coche juntos por los alrededores. Eduardo VII ha llegado á las siete de la tarde á Narrienbad.

## La escuadra del Canal

Londres.—La escuadra del Canal, que manda el almirante Wilson, ha zarpado para verificar su anunciada visita á los puertos del Báltico.

Circulan insistentes rumores de que el Kaiser se encontrará en Stettin con el almirante de dicha escuadra, en la ocasión de ser botado al agua un nuevo «paquebot» destinado á la navegación por el Atlántico.

Dicen de La Haya que la escuadra inglesa del Canal ha llegado á Muiden.

La R-ins Guillermina ha invitado al almirante á una recepción que se celebrará en el palacio de Hetloo.

## Catastrofe ferroviaria.—Treintidos muertos y sesenta heridos

París.—Se reciben despachos de Virginia, (uno de los Estados Unidos), noticiando una espantosa hecatombe.

Un tren que marchaba á gran velocidad, precipitose desde un puente al río.

El convoy quedó hecho un montón de astillas y de hierros torcidos.

De los viajeros y empleados, doce resultaron muertos y horriblemente mutilados sus cadáveres; veinte ahogados y sesenta heridos de suma gravedad.

Los veinte ahogados los arrastró la corriente.

## La guerra

### El cuarto cuerpo de Ejército

París 18.—Desde Petersburgo comunican que el Czar ha firmado una orden convocando al cuarto cuerpo de ejército.

Ignórase quién ha de mandar este nuevo núcleo.

Los oficiales que pertenecen á las escalas de la movilización general, y que actualmente se hallan en el extranjero en uso de licencia, han sido llamados y dispuesto su regreso.

### Triunfos rusos

París.—También comunican San Petersburg, que se ha recibido un telegrama del general Liniewicz, diciendo, que varios destacamentos japoneses ha sido rechazados en distintos encuentros realizados en Corea.

Los rusos han tomado la ofensiva en dirección Sar, habiendo hasta ahora obtenido éxitos.

### Ruptura de las negociaciones para la paz

Portsmouth (América).—El plenipotenciario ruso Witte, irá á la ruptura, pues no se le autoriza para ultimar las negociaciones.

Posteriormente noticias dicen, que ya todo ha acabado.

La guerra continuará en el Extremo Oriente, con todos sus horrores y por tiempo ilimitado.

## BEERBEZA

La mejor y más higiénica, depósito exclusivo en Granada y su provincia. Servicio á domicilio. Fuente del Carbón 1

## El taller de Ebanistería

de José Muñoz y C.ª, se ha trasladado de la calle de Recojidas á la de Gracia, núm. 33.

Se construyen toda clase de muebles, desde los más artísticos y lujosos, hasta los más modestos.

# HERNIAS

(QUEBRADURAS) deformidades del pecho, espalda, piernas ó pies, desviaciones de la columna vertebral y matriz

GRAN GABINETE MECANOTERAPICO DE MADRID Prado, 22

El Director técnico y reputado Ortopédico de este Gran Gabinete, llegará á Granada y recibirá de once á seis en el Hotel Victoria á todos los que padezcan de Hernias (quebraduras), desviaciones de la columna vertebral y matriz, deformidades del pecho, espalda y piernas, que deseen adquirir los modernos aparatos especiales articulados que con tan buen resultado se vienen, hace tiempo, aplicando en esta casa.

Vistos por este Especialista Ortopédico todos los aparatos herniarios conocidos solo utilizó, por el buen resultado que da, el Reductor Contentivo curativo para las Hernias, porque reduce, contiene y cura sin permitirles salir aunque tosa ó haga movimiento el paciente.

Consulta Ortopédica en Granada los días 26 y 27 de Agosto en el Hotel Victoria

En Madrid: en el Gabinete del Médico especialista, Prado, 22

GRAN GABINETE MECANOTERAPICO DE MADRID á cargo de D. A. Ortega

Se advierte al público que esta con salta nada tiene que ver con otras que se anuncian en provincias en los mismos Hoteles, dadas por otros ortopédicos, que no son los de esta casa.

## CONSULTA ESPECIAL

De enfermedades de la vista por el Dr. Guillermo Sánchez Aguilera Exjefe de Clínica Oftalmológica en París profesor auxiliar de la Facultad de Medicina Gómez, 9, de diez á once y de cuatro á cinco

## A los cinco minutos

de tomar el Antijaqueca Quesada cesa todo dolor nervioso de cabeza por fuerte ó antiguo que sea. Farmacia de Cortés, Plaza Nueva.

## Superfosfatos, abonos minerales productos químicos

## SOCIEDAD GENERAL de INDUSTRIA y COMERCIO

(Compañía anónima)

CAPITAL, 12.000.000 DE PESETAS

Domicilio social en Bilbao, Gran Vía 1. Oficinas en Madrid, Villanueva, 11. Apartado, 340

Dicha sociedad tiene fábricas, depósitos de superfosfatos, abonos minerales y productos químicos en los principales centros de consumo de España Portugal.

ABONOS especiales para cereales, viñas, hortalizas, remolacha, caña de azúcar, algodón y demás cultivos agrícolas. Superiores abonos para parras, garantizando la pureza de los mismos.

ANÁLISIS gratuito de tierras y consultas para los agricultores.

ACIDOS sulfúrico, nítrico y clorhídrico.

GLICERINAS de 28° y 30° etc.

Dirigirse á las oficinas de la sociedad en Madrid, ó á su representante, DON JOSÉ TINO REBOLLEDO.—Corzozos, 1, GRANADA

## SUCURSAL DEL PIE DE LA TORRE

(Antigua tienda de Aurioles)

Semillas	Embuidos	Quesos	Conservas	Galletas	Bacalao	Azúcares	Thés	Cafés	Chocolates	Vinos	Licores	Pastias
----------	----------	--------	-----------	----------	---------	----------	------	-------	------------	-------	---------	---------

ESPECIALIDAD EN CHOCOLATES ELABORADOS A BRAZO

Calle de Capuchinas, número 13 — GRANADA

## CHOCOLATES

Los mejores por su reconocida pureza son los de la primitiva fábrica de Francisco Rubio —Loja. Único representante en Granada, JUAN BAUTISTA CHARCO.—Párraga, 6.

## ACADEMIA DE ISABEL LA CATOLICA

PLAZA DE LA UNIVERSIDAD, 4

## Sección militar

Preparación completa para ingresar en las Academias de Infantería, Caballería, Artillería, Ingenieros y Administración Militar ó en el Colegio General Militar, caso de su creación.

Se cuenta con un cuadro de Profesores competentes acostumbrados por larga práctica en dichas preparaciones y acreditados por el resultado de las últimas convocatorias.

Se admiten internos.—Pídanse informes y reglamentos al Director.

mismo, Julieta; pero aún no te quiero bastante, porque quiero á Nancy mucho más que te quiero á tí.

Al decir esto, había bajado los ojos; cuando los levantó, su mirada tímida se encontró con los de las dos jóvenes, que sonreían, Julieta más conmovida aún que la preferida.

—No, no os sonriáis, hijas mías; el padre que prefiere á un hijo sobre los otros, es buen padre.

Julieta y Nancy por toda respuesta se arrojaron en brazos de su padre.

—Ved lo que acabo de hacer —prosiguió éste enjugando con el anverso de su mano su tostada mejilla.—Volví con una noticia que te iba á destrozar el corazón... lo sabía... Pues bien—añadió—en lugar de decirte con dulzura, he principiado á acusarte.

Nancy le contemplaba con los ojos húmedos; él la rechazó dulcemente, exclamando:

—A tí te quiero demasiado, hija mía, esto no es justo.

Nancy seguía todos los movimientos de su padre, y cuando él se creía lejos, los

labios de la encantadora niña se imprimieron en su mejilla.

El traslado el beso á Julieta; ¿qué más podría hacer?

—¿No es verdad que la amo demasiado?—preguntó á su hija mayor.

—¿Quién no ha de amarla?—repuso Julieta.

—Me iré si queréis—dijo Nancy con zalamería—y así no incurriréis en el pecado de amarme tanto.

Estaban los tres estrechamente abrazados; el padre Durand lanzó á Nancy una mirada de ansiedad, pero sentó á Julieta sobre sus rodillas.

—Era la más delicada—murmuró el padre como disculpando su desigual proceder;—y luego todos venían á decirme: —Padre Durand, no lograréis criar á esa niña; es de una organización muy débil...—

—Su madre había muerto—prosiguió;—solo yo vivía para proteger su infancia, y se parecía tanto á mi pobre mujer... Cuando la contemplaba dormida, tan pálida, tan linda, se agolpaban las lágrimas á mis ojos...

La mano de Julieta se agitó trémula entre la suya.

El soldado prosiguió:

—¡He hecho más que he debido quizá! Un soldado tiene también su orgullo.

—¿Y por qué no? ¿Quién puede tenerle con más fundamento que un soldado encanecido en el servicio de su patria? Solamente que el padre Durand, propietario de aquella casa de huéspedes, «que no era posada», exageraba un poco su orgullo.

Era su único defecto.

La idea de que Mad. Delosne llamaba á su casa mesón, volvió á despertar su cólera.

Nancy y Julieta, que tenían los ojos fijos en las orejas del veterano, las vieron encenderse, porque ellas servían de barómetro al alma del veterano.

Cuando enrojecían, se iba cargando la atmósfera; cuando se ponían moradas, se desencadenaba la tempestad.

—Sentaos aquí á mi lado—dijo, procurando dominarse;—escuchad y juzgadme. En primer lugar no he podido dormir en toda la noche. El pensamiento de ir á la

empujó la puerta, entrando cargada de flores.

—¡Aquí están! ¡Para celebrar la boda he dejado sin flores el jardín!

Un gemido se escapó del pecho de Julieta.

—¡Calle!—murmuró Fanchette—¿a que como de costumbre, ya no hacen falta? El padre Durand se levantó de su silla de un modo que daba miedo de verle; sus sienes palpitaban, y su lengua apenas podía balbucear.

—¡Flores!... ¡La boda!...

Y después, empujando su bastón, exclamó furioso:

—¡Vete de aquí, muchacha! ¡vete de aquí... si no quieres que te abra de un palo la cabeza!

Fanchette con espanto dejó caer las flores y huyó.

Nancy se acercó á su padre, sabía hasta dónde alcanzaba su imperio: sin embargo, su padre la rechazó como había rechazado á Julieta.

—¡Una fiesta!... Una fiesta en una posada... Habéis invitado á nuestros vecinos,

OTRO ATENTADO
La emperatriz de China

Despachos de Tientsin anuncian que la Emperatriz de la China ha sido objeto de un atentado, del cual afortunadamente pudo salir ileso. El hecho ocurrió cuando la Emperatriz iba en palanquín a su palacio de verano. Un hombre disfrazado de soldado se aproximó a ella, intentando herirla con un largo sable. Vista su acción por los guardias que rodeaban el palanquín, éstos se lanzaron sobre él, sujetándole e impidiéndole consumir el crimen. El sable, dirigido con extrema violencia contra la Emperatriz, no alcanzó a ésta, recibiendo la cuchillada una de las columnistas del palanquín, que se quebró al golpe. Los soldados de la guardia elejaron de aquel sitio a empellones a su falso compañero, y le acibillaron a bayonetas. Cuando los mandarines de la corte supieron la noticia, manifestaron gran contrariedad por lo que ellos calificaron de ligereza de los guardias, diciendo que es probable tuviese complicidad el autor del atentado, habiéndose llevado éste dicho secreto a la tumba. Se ha abierto una indagatoria, que hasta el presente no ha dado resultado alguno. Las prisiones efectuadas no tienen

más fundamento que simples sospechas. Muchos creen que el criminal era un loco; pero no falta quien afirma que su acción obedecía a un plan de las Sociedades secretas, hoy tan pujantes como en los tiempos de la rebelión de los boxers y del movimiento antieuropeo que acaudillara el príncipe Tuan.

El régimen convencional

Se ha dicho que en el último Consejo se trató de las negociaciones con Suiza sobre prórroga del Tratado vigente. No se ha tratado tal cosa. De lo que se habló fué del decreto, ya acordado con anterioridad, aplicando la tarifa B del Tratado con Suiza a las naciones que continúan otorgando el tratado de favor. El decreto de referencia es independiente del que pueda acordarse con motivo de las negociaciones hispano-suizas. El estado de este se ve con entera claridad leyendo los periódicos suizos. Ya la Zurich Post habló hace pocos días de una Nota del Gobierno español recibida en el palacio federal el lunes de la anterior semana, y de la Conferencia del Consejo federal con los negociadores suizos. Por su parte, el Journal de Geneve ha publicado interesantes informes de Berna, que llevan fecha del 9, diciendo que el Consejo federal ha recibido del Gobierno español una Nota en que

se pide para los vinos españoles, hasta 31 de Diciembre de este año, los derechos de 350 francos (el mismo trato que a los vinos italianos), y a partir de primero de Enero de 1906, los derechos de 8 francos del Tratado con Italia.

El texto a que nos referimos ofrece interés por los caracteres oscuros y las buenas disposiciones que revela.

Anuncia también que en uno de los primeros días de la presente semana se celebrará una reunión de los industriales interesados en el comercio suizo de importación de vino. Habla asimismo de las exportaciones de batata de cocina, leche condensada, harina leudada, etc.

Esta negociación, a la que concurrirá el consul de la Confederación, señor Mengotti, lleva, según creemos, mucho terreno adelantado para terminar en breve.

Crímenes y desgracias

En Valencia, el Juzgado acaba de tener noticia de una sensible desgracia, ocurrida en las inmediaciones de la estación de Catarroja.

Un rebón de ovejas pasaba por la vía al propio tiempo que por ella avanzaba el tren.

El pastor, viendo el peligro, quiso apartar a las ovejas; pero el hombre se aturdió de tal modo, que le alcanzó la máquina y le dió un topetazo, arrojándole contra la cuneta. El infeliz bállase moribundo.

El tren atropelló además a varias de las ovejas, matándolas.

En Valencia, se cometió un robo de importancia en la iglesia de Silla.

Los ladrones se llevaron tres cálices, varias copas, una patena, una diadema de oro, unos pendientes de brillantes, una pulsera, un alfiler de oro y un collar antiquísimo, cuajado de perlas magníficas.

Según ha manifestado el alcalde, no se han empezado a instruir diligencias todavía porque el juez municipal se ha ausentado, sin dejar quien le sustituya.

Sobre esto se hacen sabrosos comentarios.

Centros de contratación

Alhóndiga de granos.—Ayer salieron 131 quintales métricos de trigo, equivalentes a 308 fanegas que se pagaron de 56 a 62 reales una en la forma siguiente: 70 fanegas a 15 50 pesetas, 18 a 15 25; 50 a 15 00; 30 a 14 75; 20 a 14 50; 70 a 14 25; 48 a 14 00. Cebada, de 38 a 40 reales; habas, de 65 a 69; maíz, de 60 a 64; yerros de 80 a 68. Entraron, 214 quintales métricos de trigo.—Quedan, 2469.

Romana del pescado.—Ayer se pagaron estos precios: juputa, 1 03 pesetas el kilo; pescada, 2 83; sardinas, 0 74; jaquetón, 0 74; boquerones, 0 75, y almejas, 0 35.

ASOCIACION DE CARIDAD Comidas repartidas ayer, 620.

Boletín religioso

Cultos para hoy

Santos del día.—Nuestra Señora del Olvido, Santos Luis y Magno, obispos, y Santos Mariano y Rufino, confesores. Jubileo de las 40 horas.—En la iglesia de San Bernardo.

Misa cantada.—En la Catedral y Real Capilla, a las nueve; en la iglesia de San Bernardo, a igual hora.

Misa de doce.—En la Magdalena, San Justo, las Angustias, Santa Escolástica y San Bernardo.

Misas.—En la Catedral, misa de prima, a las ocho y media.—En la Capilla Real, a las ocho y cuarto.—En las parroquias de San Andrés y San José, a las ocho.—En el Sagrado Corazón, San Juan de Dios, Capuchinas y los Hospitales, hay misa de media en media hora, desde las seis a las diez y media de la mañana.

Novenas.—Al Corazón de María, en San Anton, a las ocho de la mañana.—A la Asunción de la Santísima Virgen, en Santa Inés, a las seis y media de la mañana.

Rosario.—En la Catedral, Sagrario, San Matías, San José y San Andrés, a las ocho; en la demás iglesias, a la oración de la Corte de María.—Nuestra Señora de la Salud, en San Cecilio. Matías.

HUMORADAS

Un empleado a su jefe, director en un ministerio: —Tengo un dolor de muelas horri-

ble ¡Tan grande como el que tuvo usted la semana pasada!

—Y ya usted a compararse—le contesta el alto funcionario—su dolor de muelas con el de su director! ¿Se necesita descaro!

—¿Sabes que Ricardo y Federico tuvieron ayer una terrible disputa en el café?

—Sí; ¿y en qué quedó eso? ¿Llegaron a las manos?

—Sí; se cambiaron dos bofetadas sin resultado. Ernesto se caía con una rica heredera.

—Es un partido soberbio—dice a un amigo.—Una fortuna enorme, toda en tierra... y los padres también.

Los Albums

de grandes vistas que tanto enamorados tuvieron cuando rifamos unos cuantos entre los suscriptores de LA PUBLICIDAD, se han recibido para su venta en esta Administración, a 15 pesetas cada uno.—Constan de 320 hermosas láminas, y son muy apropiadas para los gabinetes en donde se reciben visitas, puesto que sirven para que éstas se distraigan, cuando tienen que esperar, hojeando las bellezas de tan magníficos Albums.

IMPRESOS Nota de precios

Table with 2 columns: Item and Price. Includes 100 tarjetas de visita, 1000 sobres, 1000 cartas, etc.

Imprenta de LA PUBLICIDAD Calle de Gracia, núm. 4

PAPEL CASI REGALADO

En la imprenta de este periódico, se realizan más de mil arrobas de papel de periódicos, con rebaja del 50 por 100 de su precio, comprando de diez arrobas en adelante.

MUEBLES

Merece visitarse el gran surtido de mobiliarios completos que presenta el Bazar de Novedades, La Hermiga de Oro, en su sección de muebles.—Alcaicería, 1.

A. Robles Lucena

ENCUADERNADOR Calle Real Baja, 26, (cerca de la Gran Vía) Granada Encuadernaciones de todas clases con prontitud, perfección y economía. Compra-venta de libros usados, antiguos y modernos.

COMPANIA DE LOS CAMINOS DE HIERRO DEL SUR DE ESPAÑA

Table with 2 columns: Route and Price. Includes Madrid a Granada, Granada a Madrid, Corredores Diarios, etc.

Probando los selectos vinos de la casa de Jerez de la Frontera PONCE DE LEON SE PREFIEREN a todos los conocidos

EXTRACCION DE ACEITES DE ORUJOS DE ACEITUNA Instalaciones completas desde 3.000 pesetas GRANDES y MEDIANAS INSTALACIONES para la INDUSTRIA Todas con el Agotador P. de Gracia con privilegio en España, Francia e Italia Referencias de primer orden PIDANSE DATOS Y PRECIOS A SU INVENTOR JOSE P. DE GRACIA GRANDES TALLERES DE CALDERERIA—CORDOBA

Sociedad anónima CROS PRINCESA, 21. BARCELONA FABRICA EN BADALONA de productos químicos para la industria y la agricultura Primeras materias para abonos Sulfato de amoníaco.—Superfosfatos.—Sales de potasa.—Nitrato de sosa.—Sulfatos de hierro y cobre, etc. Almacén y despacho en Granada a cargo de DON JUAN VILCHEZ ATIENZA, plaza de la Universidad, 4 Imprenta, Papelería y Objetos de escritorio de ELADIO PERICÁS Especialidad en los artículos de este ramo y papeles para fumar nacionales y extranjeros.—Tarjetas postales.—Sellos para lacre a 1 peseta, entregados en el acto. Unica casa propietaria del PLANO DE LA CIUDAD. PUERTA REAL

Lana vegetal Frisé

Para dormir en cama fresca y blanda, usar el crin vegetal rizado, único para colchones, en la presente estación. Se dan muestras a quien las pida.—Isleta de San Felipe, 9. (Por la calle de San Juan de Dios a espaldas de San Felipe)

Se vende una berlina de seis plazas. Calle Mano Hierro, 14, darán razón.

NOVENAS setenas, triduos y oraciones religiosas.—Hay de venta un gran surtido en la imprenta de «La Publicidad», Gracia, 4.

No hay nada más molesto que las moscas, pero desaparecen como por encanto donde se usa el VAMPIRO (caza-moscas), que se vende en la imprenta de LA PUBLICIDAD, Gracia, 4, Granada. La importancia del pedido que acabamos de recibir para este año, permítenos ofrecerlo a UNA PESETA la docena.

DUCHAS Magnífica instalación de baños de ducha en el GIMNASIO HIGIENICO-MEDICO PRECIOS Abono de 15 baños, sin gimnasia... 3 75 ptas. Idem idem, con gimnasia... 5 25 " Abono de 15 baños para alumnos de este centro... 0 75 " Gran Vía, 12, bajo, derecha

CLICHÉS TIPOGRÁFICOS DE LA COMPANIA COLONIAL 87 RECOMPENSAS INDUSTRIALES. Depósito general, Mayor, 18 y 20 MADRID Chocolates, Cafés y Tapiocas

LA ACTIVIDAD Centro consultivo de Hacienda San Pedro Mártir, 28.—GRANADA Representación de Ayuntamientos, Corporaciones civiles y particulares, formación de repartimientos para el cobro de la contribución territorial, consumos y viciñal, presupuestos, cuentas de Pósitos municipales y recaudación Cobro de haberes, clases pasivas y créditos contra el Estado.

CAL HIDRAULICA 25 ptas. tonelada (1.000 kilos), en fábrica o sobre wagon.—Saco de 40 kilos, 1 40 pta. en fábrica o silmagón.—1 25 pta. de obra

NORIAS con privilegio FABRICA DE SAN CLEMENTE Pando, Rodríguez y C.—Sevilla Talleres de cerrajería, fundición, maquinaria y calderería. Fábrica de camas de hierro, tubería de plomo y puestas de acero onduladas. Especialidad en molinos y prensas para aceitunas. Instalaciones completas de fábricas de extracción de aceite al orujo por el sulfuro de carbono.

—¿no es verdad? Habéis hecho venir los músicos de la villa. ¡Oh, qué afrenta! —Padre!—murmuró Nancy. —Vendrán... se reirán... ya les oigo cuchichear y decir: «Miren el tonto, pensaba aliarse con unos ricos fabricantes!...» Nancy entonces oprimió dulcemente su brazo, y señalando a su hermana dijo: —Padre, ¿no ves que llora? Después, como el padre Durand no pareciese dispuesto a ceder, dijo Nancy: —¡Ah!... ¡Tú no me quieres! —¿Yo?... ¿Quién te lo ha dicho?—murmuró el veterano enternecido. Es verdad, Julieta llora... Esa muchacha me ha hecho perder la cabeza con sus flores... Y arrojó lejos de sí con el pie los ramos que Fanchette había traído. —¡Flores!...—murmuró—¿no era esto burlarse de mí? Ven acá, hija mía, se interrumpió acercando a sus labios la frente de Nancy; no puedo dejar de amarte, tesoro mío, ¿caso eres tú quien quiere casarse y dejar a tu padre? Un sollozo desgarró el pecho de Julieta; Nancy quiso arrancarse con enojo de

—Pues pienso que puedes hacer aún algo mejor que amar a mi hermana más que a mí. —¿El qué? —Te lo diré; pero ¿no te vas a enfadar, padrecito? —No me enfadaré. —Eduardo y Julieta—prosiguió Nancy con acento persuasivo—se quieren hoy por la mañana como se querían ayer por la tarde... Dime, padre mío, cuando eras soldado y se rechazaba el enemigo, ¿qué solías hacer? —Volver a la carga—exclamó el viejo veterano con un arranque marcial. El tambor redoblaba para la infantería, los clarines para nosotros los ginetes... ¡no siempre se gana una batalla en el primer envite! —Pues eso es lo que yo digo, padre—murmuró Nancy resueltamente; es preciso volver a la carga. Aquí el padre Durand dejó caer la cabeza sobre el pecho, exclamando: —Esta vez no puedo; he hecho cuanto he podido;

—Padre mío!—murmuró Julieta comprendiendo que toda aquella explicación la motivaba ella;—¿me crees quizá envidiosa? Mira. La hermosa Nancy estaba arrodillada junto a su hermana, y ésta besó sus dos mejillas. —Bien, muy bien—dijo el veterano, cuya alma se dilató de placer ante aquel tiernísimo cuadro.—Tú sufres ahora, Julieta mía, sufres mucho, y sin embargo, te dominas por tu parecer fuerte. Nancy, por el contrario, hoy no necesita mi cariño, ya está crecida y fuerte; hoy, Julieta mía, quiero amarte más que a ella. —Así me gusta—repuso Nancy—así me gusta. Julieta murmuró estrechando con ternura al viejo soldado: —Padre mío! Así permanecieron largo rato en interesante grupo, hasta que Nancy exclamó: —Ahora que ya no me quieren, voy a hablar francamente. ¿Me permites que te dé un consejo, padre, que te diga lo que pienso...? —Veamos.

los brazos de su padre, y le miró con aire do ademán. —Bien, bien—balbuceó el infeliz padre.—¿vas tú a enfadarte ahora? —Y dulcificando aún más su acento, añadió: —Bien sabes tú que te adoro. Nancy mostró a su hermana con ademán suplicante. —Y Julieta también—añadió el padre Durand como para merecer su perdón.—Vamos, no llores así, hija mía, no llores, que me volverás loco. —Y sus mejillas, poco antes de escarlatas, se cubrieron de moral palidez. —Ven, hermana mía,—murmuró Nancy. —Hijas mías, hijas mías—murmuró el viejo soldado dejándose caer en una silla; yo era demasiado dichoso esta mañana... tener dos hijas como estas... Dios quisiera ha querido castigarme, porque... quiero decirte, Julieta... acércate y perdóname. —¡Oh, mi buen padre!—balbuceó la hermana mayor. —¡Sí, perdóname; quiero decirte lo todo! Yo te amo cien veces más que a mí